

Estudiantes de la UTP se manifiestan contra docentes acosadores; también exigen servicios básicos

El Ciudadano · 19 de noviembre de 2024

Entre las denuncias de las y los estudiantes se encuentran escaso profesionalismo de la plantilla docente, poca vigilancia y escasez de servicios generales en la institución .



CIUDAD DE PUEBLA, 19 DE NOVIEMBRE DE 2024. Un grupo de estudiantes de la Universidad Tecnológica de Puebla (UTP) se manifestó esta mañana para **denunciar diversos casos de acoso** por parte de los profesores de la institución.

En punto de las **7:00 horas de este martes 19 de noviembre, más de 50 estudiantes iniciaron una protesta en el acceso principal de la universidad** para exigirle a las autoridades educativas que garanticen mejores condiciones en las aulas.

Entre sus exigencias, destaca el acoso que han vivido los universitarios por parte de los mismos docentes, en lo que acusan **falta de atención por parte del rector, Víctor Manuel Rosales Muñoz**.

Asimismo, reclamaron la **falta de desempeño de los profesores**, por lo que externaron su preocupación por su formación educativa.

Tras varias horas de manifestación, **autoridades educativas**, encabezadas por el rector, **se comprometieron a sostener una mesa de diálogo con los inconformes**, quienes esperan que sus exigencias sean solventadas.

Luz, agua y seguridad, entre exigencias de los estudiantes

Otras de las denuncias que realizaron los estudiantes de la UTP corresponden a la **falta de servicios básicos en la institución**, como agua, luz y seguridad.

Los universitarios acusaron que **esta problemática ha permanecido por varias generaciones**, por lo que piden una solución inmediata.

Expusieron que **se han presentado muchos casos de asalto a los alrededores de la universidad** debido a la falta de vigilancia, por lo que temen por su integridad. Cabe resaltar que la UTP se encuentra en una zona industrial, circundada por las vialidades Principal a la Resurrección y Camino Real de Manzanilla.

Además, señalaron que **la falta de servicios básicos en las aulas y edificios ha comprometido su desempeño**, a pesar de lo cual nunca se han atrasado en los pagos de sus cuatrimestres.

FOTOGRAFÍA: AGENCIA ENFOQUE

Recuerda suscríbete a nuestro boletín

<https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

✉️ elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano